

Teniente Coronel

Cuerpo de Estado Mayor en Ultramar

Época Alfonso XII

Teniente Coronel del Cuerpo de Estado Mayor en Ultramar, con uniforme de campaña según cartilla de uniformidad de 30 de marzo de 1881 y disposiciones posteriores.

Sombrero de jipijapa con escarapela con los colores nacionales. Guerrera de rayadillo con una hilera de botones, el cuello vuelto con el emblema del Cuerpo y bocamangas con las divisas de su empleo. Llevan faja color azul de Estado Mayor con borlas y anudada a la derecha. Pantalones del mismo tejido de la guerrera con polainas y borceguíes. Revólver con cordón fiador.

Llevan un sable modelo 1878 para jefes y oficiales de Caballería. Guarnición de acero con cazoleta cerrada a la prusiana, puño de madera con orejetas, forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina de hierro con una anilla.



Jipijapa para oficial Ingenieros en 1896



SABLE
Oficial de Caballería
modelo 1878
Libro *ESPADAS ESPAÑOLAS*,
por Vicente Toledo



Fotografía del libro *"El Ejército de los Borbones"*